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«Надеюсь на Господа, надеется душа моя; на слово Его уповаю» (Пс.129:6)

СЛОВО  НА  КАЖДЫЙ  ДЕНЬ

ГОСПОДИ, СЛАВА ТЕБЕ!

Господи, слава Тебе!
Слава Вершителю Судеб!
Всё ведь известно Тебе,
Знаешь Один Ты, что будет!
Ты открываешь рассвет,
Ты закрываешь закаты,
Вертишь парадом планет,
Громом бросаешь раскаты!
Дуешь былинкой травы,
Рушишь надменные горы!
Пишешь разлив синевы,
Метишь Вселенной просторы!
Полнишь людские сердца
Верой , Любовью ,Надеждой!
Светлой рукою Творца
Вмиг размыкаешь нам вежды!
Господи, слава Тебе! 

Виктор Фурдыло
http://www.stihi.ru/2017/01/07/5977

1 ноября, воскресенье

Насколько хорошо ты знаешь Господа?
«...я буду искать лица Твоего, Господи» (Пс.26:9)

Известный  актер  в  заключение  концерта  прочитал  двадцать 
второй псалом, и весь зал разразился аплодисментами. Посмотрев в 
зал,  он увидел своего старого викария и попросил его сказать что-
нибудь. К их удивлению, тот тоже прочитал двадцать второй псалом. 
Когда он закончил, наступила тишина. Люди в зале вытирали слезы. В 
этот момент актер встал рядом со старым викарием и сказал: «Дамы и 
господа,  разница в том,  что я  знаю двадцать второй псалом,  но он 
знает Пастыря!» 

Доктор  Александр  Макларен,  великий  шотландский 
проповедник, объяснял всё, что он знает, только одной привычкой: он 
один час каждый день проводил наедине с Богом. Иногда он позволял 
другим  быть  в  комнате,  но  никогда  им  не  позволялось  говорить. 
Макларен обычно сидел в потертом кресле с Библией, лежащей на его 
коленях. Иногда он читал её, но чаще всего он просто сидел, закрыв 
лицо руками. Во время этого часа он не читал Библию как ученик, и 
не изучал её для своих проповедей. Один из его помощников заметил: 
«Он читал её как ребенок, который читает письмо отца, находящегося 
вдалеке, или так, как будто ваше сердце впитывает слова того, кого вы 
любите, но который сейчас не с вами». 

Насколько  хорошо  ты  знаешь  Господа?  Насколько  сильно  ты 
желаешь узнать Его? Ответ не в том, что ты скажешь, но в том, что ты 
делаешь.  В  том,  какое  у  тебя  истинное  желание,  в  том,  чего  ты 
добиваешься.  Псалмопевец  сказал:  «Сердце  мое  говорит  от Тебя:  
"ищите лица Моего"; и я буду искать лица Твоего, Господи».

https://www.ucb.co.uk/read
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31 октября, суббота

Используй творчество от Бога
«Тот,  кто  образует горы,  создает ветры и  внушает Свои мысли 
человеку, Тот, Кто обращает зарю во тьму и шествует над землей.  
Имя Ему – Всемогущий Господь Бог» (Ам.4:13 Современный перевод)

Один  хорошо  известный  служитель  пишет:  «Некоторое  время 
назад я купил интересный фонарик. Перед тем, как я принял решение 
купить  его,  я  спросил  продавщицу,  насколько  хватит  батарейки. 
"Будет  светить  столько,  сколько  хотите",  –  ответила  она.  "Что  это 
значит?" – засомневался я.  "Вы и есть батарейка, – объяснила она, – 
Внутри её нет, Вам нужно нажимать рычаг снизу фонарика, чтобы он 
светил".  Я  попробовал  так  сделать,  и  действительно,  я  начал 
генерировать ток, необходимый для света! Как только я перестал, свет 
погас.  Если у вас правильная приверженность идее,  но всё кажется 
невозможным,  то  молитесь,  и  продолжайте  нажимать.  Яркие  идеи 
будут встречаться на вашем пути – те идеи, которые от Бога» (Исайя  
48:17). 

Альберт  Эйнштейн сказал,  что  важно,  чтобы мы не прекращали 
задавать вопросы, или потеряем нашу святую любознательность. 

Божье  Слово  говорит:  Он  «Тот,  кто  образует  горы,  создает 
ветры и внушает Свои мысли человеку». 

Иисус  знает ум  Божий, планы Бога,  Божью волю и Божьи цели, 
потому что Он – Бог. А Павел говорит:  «Мы понимаем это, потому 
что мы имеем ум Христов» (1 Коринф. 2.16 Перевод с английского NLT). 

Как замечает Тед Энгстром: «Творчество встроено в каждого из 
нас.  Каждый  из  нас  мало  живет  той  жизнью,  которую  Бог 
предназначил, если мы избираем не высвобождать творческие силы, 
которыми мы обладаем». 

Когда  ты  используешь  творчество  от  Бога,  Он  помогает  тебе 
увидеть всё не таким, каким оно есть, но таким, каким может быть. И 
это может изменить твою жизнь. 

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: 2 Фес. 2, Пс 106, Иер 35-36
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26 октября, понедельник

Взывай к Богу!
«В тесноте моей я …к Богу моему воззвал…» (Пс.17:7)

В жизни бывают моменты, когда лучшее, что ты можешь сделать, 
это воззвать к Богу из глубины своего существа. Не думай о том, что 
будешь выглядеть унизительно, и о людях, которые решат, что у тебя 
нет веры. 

Псалмопевец сказал: «В тесноте моей я призвал Господа и к Богу  
моему воззвал. И Он услышал …голос мой…». Каждый родитель знает 
этот крик. Это не истерика или нытье, требующие внимания, это крик 
отчаяния. И даже если это происходит глубокой ночью, прежде чем 
ты  осознаешь  это,  ноги  коснутся  пола,  и  ты  окажешься  рядом  с 
ребенком, держа его, меняя ему пеленки, кормя и утешая его. Вот так 
Бог  относится  к  тебе.  Когда  ты  опускаешься  так  низко,  что 
достигаешь дна, взывай к Богу! 

Давид сказал: «Он простер [руку] с высоты и взял меня, и извлек  
меня  из  вод  многих;  избавил  меня  от  врага  моего  сильного  и  от  
ненавидящих  меня,  которые  были  сильнее  меня.  Они  восстали  на 
меня в день бедствия моего, но Господь был мне опорою. Он вывел  
меня на пространное место и избавил меня, ибо Он благоволит ко  
мне» (Пс.17:17-20). 

Давид  обнаружил,  что  Бог  был  его  «Высокой  башней»  (ст.  2 
Перевод  с  англ.  KJV)*.  В  библейские  времена  высокая  башня  была 
безопасным местом, где враг не мог добраться до вас. 

В  Притчах  18:11 говорится:  «Имя  Господа  –  крепкая  башня:  
убегает  в  нее  праведник  –  и  безопасен».  Она  представляет  собой 
место  безопасности  в  Боге,  где  ты  возвышаешься  над  угрозой  и 
обстоятельствами. Это место, где ты снова обретаешь будущее; место, 
где  ты можешь смотреть  вперед и  знать,  что  это  испытание  скоро 
закончится. 

Иди вперед, взывай к Богу, и Он ответит тебе. 

https://www.ucb.co.uk/read

* в синодальном переводе «убежище мое»

Библия за год: 1 Фес. 2, Пс 101, Иер 25-26



 
27 октября, вторник

Просто живи, и позволь Богу направлять тебя
«Господь, так укажи, как правильно мне жить. ...Путь правильный 
мне укажи, Господь» (Пс.5:9 Современный перевод)

Ханна Уиталл Смит пишет: «Голос Бога всегда будет в гармонии с 
самим собой, независимо от того, сколько есть способов, которыми Он 
может говорить. Голосов может быть много, мысль может быть только 
одна.  Если  Бог  говорит  мне  одним  голосом  что-то  сделать  или 
оставить незаконченным, Он не может сказать мне обратное другим 
голосом...  поэтому моим  правилом  для  различения  голоса  Божьего 
было бы подвергнуть испытанию на такую гармонию». 

Чтобы знать, что тебя направляет Бог, ты должен: 
1) Верить, что у Него есть план для твоей жизни. 
2) Проводить время в молитве, прося Его открыть план. 
3) Сделать шаг веры и покориться Ему, даже если Он не говорит 

тебе всего, что ты хотел бы знать. 
4)  Быть  уверенным,  что  даже  в  трудные  времена  Он  все  ещё 

направляет твои шаги. 
Во время съемок фильма "Бен-Гур" Чарлтон Хестон долгие часы 

тренировался управлять колесницей для большой гонки колесниц. Он 
добился значительных успехов, но убедился, что эта задача ему не по 
силам. Поэтому он подошел к легендарному кинорежиссеру Сесилу Б 
Демиллу и сказал: «Я много трудился, стараясь освоить это средство, 
и думаю, что смогу убедительно проехать во время этой сцены, но не 
думаю,  что  смогу  выиграть  гонку».  После  минутного  молчания 
Демилль  улыбнулся  и  сказал:  «Ты  просто  поезжай,  а  я  буду 
направлять». Он так и сделал, и гонка колесниц стала одним из самых 
запоминающихся моментов фильма. Тебе не нужны все ответы, нужно 
только знать, что ты полностью выполнил инструкции, данные Богом. 
Как  только  ты  это  поймешь,  просто  «двигайся»,  и  позволь  Ему 
направлять тебя!

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: 1 Фес. 3, Пс 102, Иер 27-28

30 октября, пятница

Позволь Богу использовать то, что у тебя есть
«И  сказал  ему  Господь:  что  это  в  руке  у  тебя?  Он  отвечал:  
жезл» (Исх.4:2)

Библия  говорит:  «И  отвечал  Моисей  и  сказал:  а  если  они  не  
поверят мне и не послушают голоса моего и скажут: не явился тебе 
Господь? И сказал ему Господь: что это в руке у тебя? Он отвечал:  
жезл. [Господь] сказал: брось его на землю. Он бросил его на землю, и 
жезл превратился в змея, и Моисей побежал от него» (Исх.4:1-3). 

Бросать свой посох, бросать то, на что ты опираешься, страшно и 
нелогично для  всех  нас,  тех,  кто  пытается  всё  контролировать.  Но 
пока ты держишься за него и пытаешься управлять им, Бог не может 
его использовать. 

В гольфе, когда любитель хочет послать мяч подальше, он крепче 
захватывают клюшку, но это дает противоположный эффект. Ключ к 
дальнему полету мяча в ослаблении хватки. 

Жезл Моисея олицетворял его личность и безопасность. Это было 
то, чем он зарабатывал на жизнь как пастух, и то, как он защищал себя 
и своё стадо. Поэтому, когда Бог сказал ему бросить его, Он как бы 
просил Моисея уйти от того, кем он был, и от того, что у него было. 

Вопрос: Почему ты не хочешь отказываться? 
Ответ: За что бы ты ни цеплялся, оно контролирует тебя, а не ты 

контролируешь. 
Если  ты  не  бросишь,  твой  посох  навсегда  останется  только 

посохом.  Но если у тебя есть мужество  отдать его Богу,  он может 
стать сверкающим жезлом Его чудесной силы. 

Что сегодня у тебя в руке? Ты можешь держаться за это и видеть, 
что сам можешь сделать,  или передать Богу и посмотреть,  что Бог 
может сделать. 

Пусть сегодня Бог использует то, что у тебя есть.

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: 2 Фес. 1, Пс 105, Иер 33-34
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28 октября, среда

Знание Божьей воли дает силу!
«открыв нам тайну Своей воли по Своему благоволению, которое Он 
прежде положил в Нем» (Еф.1:9)

Какая это радость, когда воля Божья больше не является тайной, 
потому  что  Он  открыл  её  нам.  Внезапно  твоё  мировоззрение 
становится другим,  твоё отношение изменилось,  и страх больше не 
может заигрывать с твоим умом. Теперь ты знаешь – и это знание дает 
силу! 

Библия говорит, что «…Но те..., которые познали Бога и чтили  
Его, будут сильны и будут бороться» (Дан.11:32 Современный перевод). 

Иногда  ты  знаешь  в  своём  духе  то,  что  не  можешь  понять 
разумом. И это может привести к тому, что тебя неправильно поймут. 
Ты можешь нести знание о достижении, успехе или благословении в 
своем духе задолго до того, как это произойдет. 

Библия говорит: «А нам Бог открыл [это] Духом Своим; ибо Дух  
все проницает, и глубины Божии» (1Кор.2:10). 

Когда  Бог  наделяет  тебя  мудростью,  это  дает  возможность 
добиться  успеха.  Что  отличает  президента  банка  от  охранника? 
Отличает то, что он или она знают! Они могут быть равны во всех 
других  смыслах,  но  каждый  заплатил  определенную  цену,  чтобы 
узнать  то,  что  ставит  его  или  её  в  другое  положение,  положение, 
которое приносит другую награду. Мы знаем такие вещи. 

Бог может дать тебе знание, которое изменит ход твоей жизни. 
Он может показать  тебе что-то  ночью,  что изменит то,  как  ты 

почувствуешь себя утром. 
В Его присутствии ты получаешь озарения,  которые дают тебе 

цель, надежду, достоинство, направление и силу стоять и бороться за 
то, что Он обещал тебе в Своем слове. 

Итак, войди сегодня в Его присутствие – и оставайся там, пока 
Он не откроет Свою волю в этом вопросе.

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: 1 Фес. 4, Пс 103, Иер 29-30

29 октября, четверг

Пусть Бог просветит твой разум
«...заповедь Господа светла, просвещает очи» (Пс.18:9)

Псалмопевец  пишет:  «...заповедь  Господа  светла,  просвещает 
очи». 

Бог может вложить в твой разум мысль, которая может изменить 
направление твоей жизни. 

У Маркони была идея, которая преобразовалась в радио. 
У Белла была идея, которая преобразовалась в телефон. 
Бог, которые является творцом, постоянно дает творческие мысли 

людям.  Но  ты  должен  действовать  в  соответствии  с  ними,  в 
противном случае Он передаст их кому-то другому. Не пора ли тебе 
попросить Его дать одну из Его идей для твоей жизни? Тот факт, что 
ты  веришь  Богу,  это  замечательно.  Но  есть  нечто  не  менее 
замечательное – то, что Бог верит в тебя! 

Вместо того, чтобы разглядывать свою нынешнюю ситуацию и 
думать:  «Я  полагаю,  моя  жизнь  так  хороша,  что  лучше  не  может 
быть», начни спрашивать: «Господи, что Ты задумал для меня?» Если 
ты этого не сделаешь, то жизнь может начать сбивать тебя с ног, и ты 
будешь чувствовать себя униженным, потерянным, нуждающимся и 
ограниченным в  способностях  и  возможностях.  И  если  ты  будешь 
действовать  в  соответствии  с  этими  чувствами  и  мыслями  вместо 
того,  что  Бог  говорит  о  тебе  в  Своем  слове,  ты  никогда  не 
продвинешься вперед и не выполнишь то, что Он предназначил тебе 
сделать на этой земле. 

Ты говоришь: «Но Бог не дал мне ни одной из Своих великих 
идей». Возможно, это потому что ты никогда не просил Его об этом! 
Он дает их ищущим сердцам, подготовленным сердцам, исполненным 
веры сердцам и послушным сердцам. 

Вот образ человека, которому Бог дает великие идеи: «…в законе 
Господа воля его, и о законе Его размышляет он день и ночь! …и во  
всем, что он ни делает, успеет» (Пс.1:2,3).

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: 1 Фес. 5, Пс 104, Иер 31-32
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